



I'm Douglas Hagar. As a candidate for NEC Director, I'm fueled by a bold vision: transforming CAPE into a democratic, member-driven organization, fully integrated into the labour movement. I am seeking to help fortify our defenses against future assaults on wages and working conditions.

My journey has been one of passionate activism. I've walked the walk, advocating fiercely for workers rights and improved conditions within CAPE and beyond. My roots as a progressive activist run deep, and they've given me the tools to help CAPE to become a leader in the labour movement.

Within CAPE, I've donned multiple hats. Presently, I'm the Secretary of Local 506 at Transport Canada, a position that helps me stay in touch with current member needs and issues. Proudly, I'm also a member of the CAPE Solidarity Caucus, standing united for our shared goals for a progressive union. Solidarity isn't just a word—it's a commitment that drove me to stand shoulder to shoulder with striking PSAC colleagues. Previously, I have served as vice president of Local 514 at ESDC, as co-chair of the CAPE Young Members Committee, Inter-Union Youth Caucus and as a member of the Education Committee.

I have been involved in campaigns to get CAPE to join the Canadian Labour Congress, pushing back against the Phoenix disaster, protecting the Defence Fund, and our defined benefit pension plans.

Prior to joining government, I served as an executive member of CUPE 4207 at Brock University, seeking to advance the interest of teaching assistants and instructors and supporting other unions struggles in the post-secondary field in Ontario. I also served on the St. Catharines and District Labour Council, where I sought to raise awareness and support the struggles of other local public and private sector unions.

So why give me your vote? I'm not just here to be a warm body filling a seat – I hope to make a difference in steering CAPE into the future, strengthening the organization and seek reforms for more member involvement and democratic processes in decision-making. I understand that this can not be accomplished alone and look forward to working with other NEC directors, CAPE national and local leadership to accomplish this goal.

In Solidarity,

Douglas Hagar

Members for Change

[doughagar@gmail.com](mailto:doughagar@gmail.com)

Website: [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)

Je m'appelle Douglas Hagar. En tant que candidat au poste de directeur du CEN, je suis animé d'une vision audacieuse : celle de transformer l'ACEP en une organisation démocratique, dirigée par ses membres et pleinement intégrée au mouvement syndical. Je cherche à renforcer nos défenses contre de futurs assauts sur les salaires et les conditions de travail.

Mon parcours en est un de militantisme passionné. J'ai marché, défendu avec acharnement les droits des travailleurs et l'amélioration des conditions de travail au sein de l'ACEP et ailleurs. Mes racines de militant progressiste sont profondes et elles m'ont donné les outils nécessaires pour aider l'ACEP à devenir un chef de file du mouvement syndical.

Au sein de l'ACEP, j'ai porté plusieurs chapeaux. À l'heure actuelle, je suis secrétaire de la section locale 506 à Transports Canada, un poste qui m'aide à rester au fait des besoins et des enjeux actuels des membres. Je suis également fière d'être membre du Caucus de la solidarité de l'ACEP, qui défend nos objectifs communs pour un syndicat progressiste. La solidarité n'est pas qu'un mot, c'est un engagement qui m'a poussé à me tenir aux côtés de mes collègues de l'AFPC en grève. Auparavant, j'ai été vice-président de la section locale 514 à EDSC, coprésident du Comité des jeunes membres de l'ACEP, du Caucus intersyndical des jeunes et membre du Comité de l'éducation.

J'ai participé aux campagnes visant à faire adhérer l'ACEP au Congrès du travail du Canada, à la lutte contre le désastre Phénix, à la protection de la Caisse de défense et de nos régimes de retraite à prestations déterminées.

Avant de rejoindre le gouvernement, j'étais membre de l'exécutif du SCFP 4207 à l'Université Brock, cherchant à promouvoir les intérêts des assistants d'enseignement et des instructeurs et soutenant les luttes d'autres syndicats dans le domaine de l'enseignement post-secondaire en Ontario. J'ai aussi participé au St. Catharines and District Labour Council, où j'ai cherché à sensibiliser et à soutenir les luttes d'autres syndicats locaux des secteurs public et privé.

Alors pourquoi me donner votre vote ? J'espère faire une différence en orientant l'ACEP vers l'avenir, en renforçant l'organisation et en cherchant des réformes pour accroître la participation des membres et les processus démocratiques dans la prise de décisions. Je comprends que cela ne peut être accompli seul et j'ai hâte de travailler avec les autres administrateurs du CEN et les dirigeants nationaux et locaux de l'ACEP pour atteindre cet objectif.

En toute solidarité,

Douglas Hagar

Membres pour le changement

[doughagar@gmail.com](mailto:doughagar@gmail.com)

Site d'internet : [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)